
令和 6年度 第 4 回 豊岡小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

1 開催日時  令和 7 年 2月 7日（金）13：55～15：45 

2 開催場所  豊岡小相談室 

3 出席委員   中川秀三 疋田和俊 鈴木登志郎 松下宗央 木下清史 野末のぞみ  

山田秀直 大津和也 

4 欠席委員  細川健太郎 山田万佑子 

5 学  校  泉澤伸広（校長）大村幸代（教頭）中野朋慶（主幹）松野聖子 

6 教育委員会 なし 

7 傍聴者   なし 

8 会議録作成者 CS ディレクター松野聖子 

9 議長の選出  

     司会の大村教頭より大津委員に努める旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

10 協議事項 

（１）学校評価の確認と学校関係者評価の検討 
（２）来年度の学校運営に関しての検討 
（３）学校運営協議会の自己評価 
（４）その他 

・CS コーディネーターからの報告 
・夢育やらまいか CS 加算分の活動について 

11 会議記録   

司会の大村教頭から委員数 10人のうち 8人の出席があり過半数に達しているため会議 

が成立している旨の報告があった。 

 （１）学校評価の確認と学校関係者評価の検討 

    校評価の確認と学校関係者評価について中野主幹より説明があった。 

    ・部活動が廃止になるということだが、どういう形で子供たちの体力の向上に努め 

ていくのか。（鈴木登志郎委員） 

    ・委員会活動で子供たち主体のスポーツイベントの開催を予定している。 

（大村教頭） 

    ・タブレットの持ち帰りが進んでいないと言う事だがどういう事か。 

（鈴木登志郎委員） 

    ・懇談会に 2～3人しか出席しないのは驚いた。（中川委員） 

    ・運営協議会の活動が周知されていない。保護者の方に見てもらいたい。 

（山田秀直委員） 

    ・協議会の内容は HP に載っている。紙媒体にすると見ないと思う。ブログに載せ 

てはどうか。（疋田委員） 

          熟議の結果全員異議なくこれを承認した。 

（２）来年度の学校運営に関しての検討 
来年度の学校運営に関しての検討について校長より説明があった。全職員から意見 

を聞いてグランドデザインを作成した。今回は生徒指導的なことを組み込んだ。 

    ・具体的な手立てが入り分かりやすくなった。（疋田委員） 

    ・学力定着についての取り組みが具体的で良い。（鈴木登志郎委員） 

    ・学校像で「拓く学校」とあるが子供たちは意味を理解しているか。 

（松下宗央委員） 



    ・ICT の効果的な活用は難しいと思っている。（木下委員） 

    ・グランドデザインは良いと思う。この話し合いを保護者の方に知ってもらいたい。 

 （野末委員） 

    ・グランドデザインを見て何を評価するのか考えなければいけない。どうやって伝 

えるのか,伝わらないのがもったいない。PTA も協力しなければいけない。 

（大津委員） 

    熟議の結果全員異議これを承認した。 

（３）学校運営協議会の自己評価 
各自の自己評価をもとに、学校運営協議会としての意見をまとめた。 

    熟議の結果全員異議なくこれを承認した。 

       

（４）その他 
・CS コーディネーターからの報告 
コミュニティースクールとしての活動が 3年目になった。ようやく軌道に乗り 

始めたと思う。来年度は問題点を解消し、より多くの保護者、地域の方が豊岡小 

学校へ足を向けてくださるよう引き続き活動していきたいと思う。 

・夢育やらまいか CS 加算分の活動について 
CS 加算分の活動について教頭より報告があった。 

 

 

その他報告事項 

 ・今回の学校運営協議会で、１期目が終了した。来年度からは、２期目に入るので、「地

域とともにある学校づくり」の推進のため、更に協議内容を熟議し「地域と一体とな

って特色ある学校づくりを」を進めていきたい。 

・机上に「承諾書」がある方は、記入をして机上に置いて欲しい。 

・卒業式の案内も机上に置いてあるので参加をお願いしたい。 


